Golfer suchen ihre Stadtmeister

GC Uhlenkrug springt am 6. August für den GC Schwarze Heide ein. Anmeldung läuft.

Dorsten. Die Dorstener Golf-Stadtmeister werden in diesem Jahr auf der Anlage des GC Uhlenberg in Reken ermittelt. Michael Lachs, der Vorsitzender des Stadt-Sportverbandes und der Golf-Fachschaft, hat jetzt die Ausschreibung veröffentlicht.

Der Wettbewerb um den Pokal der Sparkasse Vest find am Sonntag, 6. August statt. Eigentlich wäre der Golf-Club Schwarze Heide in Kirchhellen an der Reihe gewesen. Doch da es dort keinen passenden Termin gab, ist nun außerplanmäßig der Rekener Club an der Reihe.

Teilnahmeberechtigt sind wie immer alle Golfer und Golferinnen, die ihren Wohnsitz in Dorsten und in der Gemeinde Schermbeck haben. Zudem sind auch geladene Gäste startberechtigt, die aber nicht Stadtmeister werden können. Es können sich alle Spieler bis Handicap 54 melden, doch alle Starter mit einer Handicap höher als 36, werden mit der 36er Vorgabe gewertet.

Stadtmeister werden die Gewinner der Bruttowertungen. Zudem werden Preise in drei Nettoklassen vergaben. Erneut wird auch der Mannschaftspokal vergeben, der für die Summe sechs besten Ergebnisse. Natürlich gibt es auch Sonderpreise



Heike Droste und Michael Heßling (2.v.r.) sind amtierende Dorstener Stadtmeister. FOTO PRIVAT

für den Longest Drive und den Nearest-to-The-Pin.

Die Startgebühr, die eine anschließende warme Mahlzeit beinhaltet muss noch ermittelt werden, doch Michael Lachs sagt: "Das hängt wie immer auch von der Zahl der Teilnehmer ab. Doch da uns die Sparkasse Vest wieder unterstützte, wird sich die Startgebühr nicht großartig von der der letzten Jahre unterscheiden."

Anmeldungen nimmt Michael Lachs unter Tel. (02362) 69 252 oder 0151 - 11 19 19 09, bzw. unter michael.lachs@web.de entgegen. Meldeschluss ist der 2. August.